

## Neues aus dem Kindergarten

### Großelternnachmittag

Ende Februar waren alle Groß- und Urgroßeltern , sowie Eltern der Kindergartenkinder zum Großelternnachmittag im Angelika-Kauffmann-Saal eingeladen.

Aufgeführt wurde das Mini-Musical „Mats und die Wundersteine“. Dabei konnte sich jedes Kind mit seinen Stärken und Talenten einbringen und selber aussuchen, ob es beim Theaterstück, im Chor oder beim Mäusetanz mitwirken wollte. Mit viel Eifer fertigten die Kinder das Bühnenbild an, studierten Lieder und Tänze ein und lernten ihre Rollen.

Und dann war es so weit – etwa 150 Gäste waren der Einladung gefolgt, um sich das Programm anzusehen und sparten nicht mit Applaus für die kleinen Künstler.

Nach der Aufführung waren alle Zuschauer von der Gemeinde zum Kaffee eingeladen. Für das reichliche und äußerst ansprechende Kuchenbuffet haben zahlreiche Mamas gesorgt. Groß und Klein genossen noch ein gemütliches Beisammensein und ließen damit den Nachmittag ausklingen.

Ein großes Dankeschön an dieser Stelle geht an

Markus Helbock, Saalwart, für die Licht- und Tontechnik

Wolfgang Mätzler mit Team fürs Catering

das Bauhofteam fürs kräftige Helfen und Anpacken

die Gemeinde Schwarzenberg für die Unterstützung

Es war uns eine große Freude, diesen Nachmittag zu gestalten – euer Kindergarten team!



